

« 2023 sera une bonne année pour l'athlétisme »

C'est sous un soleil déjà bien chaud que, samedi 9 septembre à 10 h, les deux sections du CSL Neuf-Brisach avaient invité à la Porte de Belfort les jeunes et les moins jeunes à venir découvrir leurs activités sportives.

La section athlétisme, présidée par Bernard Mary, a proposé, sous forme d'ateliers ludiques, des tests de course à pied sur deux kilomètres, des initiations à la marche nordique, du lancement de javelot et de poids, etc. Bernard Mary en est convaincu : « L'année 2023 sera une bonne année pour l'athlétisme à Neuf-Brisach. Nous avons enregistré de nombreuses adhésions, des anciens compétiteurs qui nous avaient quittés ont l'intention de revenir dans nos rangs et enfin, parmi les jeunes, nous avons quelques talents prometteurs telle une jeune fille dont la première apparition sur des haies a été d'une fluidité bluffante. »

Le président met également l'accent sur les aides financiè-



Une partie de la section Athlé du CSL Neuf-Brisach, où la marche nordique a le vent en poupe. Photo L'Alsace/Jean-Marc LALEVÉE

res de l'État pour favoriser la pratique sportive des jeunes, au travers du dispositif Pas-s'Sport, une allocation de rentrée sportive de 50 € par enfant/jeune adulte pour financer tout ou partie de son inscription dans une association sportive volontaire.

Quant à la section hand-Ball, présidée par Gilbert Ue-

ber, la structure gonflable du terrain de hand, montée pour l'occasion et mise à disposition par la région Grand Est, a été occupée non-stop durant toute la journée.

Gilbert Ueber a rappelé que les entraînements de certaines catégories d'âges se déroulent à Fessenheim, commune avec laquelle la section

hand du CSL a créé une entente.

J.-M.L.

Y ALLER Le programme complet des activités et des entraînements est disponible sur les sites www.csl-neuf-brisach-athletisme.fr et www.monclub.ffhandball.fr/clubs/csl-neuf-brisach